

## Großzügige Unterstützung für den Wintersport-Nachwuchs



Die Kreissparkasse Traunstein-Trostberg unterstützt seit Jahrzehnten die Nachwuchsarbeit des Skiverbands Chiemgau finanziell – und auch in diesem Jahr gab's eine großzügige Spende über 20 000 Euro. Den symbolischen Spendenscheck überreichten am Freitag in Traunstein der Vorstandsvorsitzende Roger Pawellek (Bild, Zweiter von links) und Vorstandsmitglied Michael Kinshofer (links) an den Vorsitzenden des Skiverbands Chiemgau, Bernhard Kübler (Dritter von links), und seinen Stellvertreter Sebastian Schwarz. »Wir sind sehr stolz darauf, dass wir solche treuen Partner an unserer Seite haben«, betonte Kübler. »Wir hoffen, dass wir diese Treue auch mit einigen Erfolgen zurückzahlen können.« Die Vorbereitungen für die anstehende Wintersaison sind jedenfalls weitgehend abgeschlossen. »Wir stehen quasi in den Startlöchern«, hob Kübler hervor. Und dieses Jahr, so hofft man beim Skiverband Chiemgau, macht die Corona-Pandemie nicht wieder alle Planungen hinfällig. »Die Jugendförderung ist uns sehr wichtig«, nannte Roger Pawellek einen der Beweggründe für die Spende und ergänzte: »Wir wollen auch in Zeiten wie diesen für unsere Heimat etwas Gutes tun.« Für Michael Kinshofer war die Spende auch persönlich eine tolle Geschichte, wie er hervorhob. »Ich bin früher als Jugendlicher selber bei den Sparkassen-Cups gestartet«, erzählte er. »Es ist schön, wenn man den Breitensport unterstützen kann und ab und an kommt dabei ja auch sogar ein internationaler Star heraus« fügte er noch hinzu. (Foto: Brenninger)